

## PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1  
Stylesheet Version v1.2

Assignment ID: PAT1746655

<b>SUBMISSION TYPE:</b>	NEW ASSIGNMENT
<b>NATURE OF CONVEYANCE:</b>	ASSIGNMENT
<b>CONVEYING PARTY DATA</b>	
<b>Name</b>	<b>Execution Date</b>
CILAS	11/18/2024
<b>RECEIVING PARTY DATA</b>	
<b>Company Name:</b>	ARIANEGROUP SAS
<b>Street Address:</b>	TOUR CRISTAL - 7-11
<b>Internal Address:</b>	QUAI ANDRÉ CITROËN
<b>City:</b>	PARIS
<b>State/Country:</b>	FRANCE
<b>Postal Code:</b>	75015
<b>PROPERTY NUMBERS Total: 1</b>	
<b>Property Type</b>	<b>Number</b>
<b>Application Number:</b>	14895411
<b>CORRESPONDENCE DATA</b>	
<b>Fax Number:</b>	2062240779
<i>Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.</i>	
<b>Phone:</b>	(206)6828100
<b>Email:</b>	efiling@cojk.com
<b>Correspondent Name:</b>	Laura A. Cruz
<b>Address Line 1:</b>	1201 THIRD AVENUE
<b>Address Line 2:</b>	SUITE 3600
<b>Address Line 4:</b>	Seattle, WASHINGTON 98101-3029
<b>ATTORNEY DOCKET NUMBER:</b>	2095-P21US.PNP
<b>NAME OF SUBMITTER:</b>	Ryan Long
<b>SIGNATURE:</b>	Ryan Long
<b>DATE SIGNED:</b>	01/10/2025
<b>Total Attachments: 5</b>	
source=2095-P21US.PNP_Assignment_CILAS_AIRBUS#page1.tiff	
source=2095-P21US.PNP_Assignment_CILAS_AIRBUS#page2.tiff	
source=2095-P21US.PNP_Assignment_CILAS_AIRBUS#page3.tiff	
source=2095-P21US.PNP_Assignment_CILAS_AIRBUS#page4.tiff	



**CONTRAT DE CESSION DE QUOTE-PART  
DE BREVETS**

**SHARE OF PATENTS ASSIGNMENT  
AGREEMENT**

**ENTRE :**

**CILAS**, société anonyme de droit français, enregistré au Registre du Commerce et des Sociétés d'Orléans, FRANCE, sous le n° 669 802 167, dont le siège social est sis 8, avenue Buffon, 45100 Orléans, FRANCE, représentée par Olivier PRAT, dûment habilité aux fins des présentes (ci-après, la « **CEDANTE** ») ;

**BY AND BETWEEN:**

**CILAS**, a "société anonyme" organised under the laws of FRANCE, registered before the Trade and Companies Register of Orléans, FRANCE, under No. 669 802 167, having its registered office at 8, avenue Buffon, 45100 Orléans, FRANCE, represented by Olivier PRAT, duly empowered for the purposes hereof (hereinafter, "**ASSIGNOR**") ;

**D'UNE PART,**

**ON THE ONE HAND,**

**ET :**

**ARIANEGROUP SAS**, société par actions simplifiée de droit français, enregistrée au Registre du Commerce et des Sociétés de Versailles, FRANCE, sous le n° 519 032 247, dont le siège social est sis 51-61, route de Verneuil, 78130 Les Mureaux, FRANCE, représentée par Michel HAMMANN, Responsable de la Propriété Intellectuelle, dûment habilité aux fins des présentes (ci-après, la « **CESSIONNAIRE** ») ;

**AND:**

**ARIANEGROUP SAS**, a "société par actions simplifiée" organised under the laws of FRANCE, registered before the Trade and Companies Register of Versailles, FRANCE, under No. B 519 032 247, having its registered office at 51-61, route de Verneuil, 78130 Les Mureaux, FRANCE, represented by Michel HAMMANN, HO Intellectual Property, duly empowered for the purposes hereof (hereinafter, "**ASSIGNEE**") ;

**D'AUTRE PART,**

**ON THE OTHER HAND,**

la CEDANTE et la CESSIONNAIRE pouvant ci-après être individuellement désignées une « **PARTIE** » et collectivement désignées les « **PARTIES** ».

ASSIGNOR and ASSIGNEE being possibly hereinafter individually referred to as a "**PARTY**" and collectively referred to as the "**PARTIES**".

**ETANT EXPOSE QUE :**

**WHEREAS:**

**A.** Les PARTIES sont les copropriétaires :

**A.** The PARTIES are the co-owners of:

- des parties allemande, britannique et française du brevet européen, dont la demande a été déposée le 20 mai 2014 sous le n° EP 14 732262.2 et publiée le 13 avril 2016 sous le n° EP 3 005 498, délivré le 7 mars 2018 et intitulé « *système d'amplification laser à disques épais et applications* » (ci-après, collectivement, le « **BREVET EP** ») ;

- the French, German and UK parts of European patent, which application has been filed on May 20, 2014 under No. EP 14 732262.2 and published on April 13, 2016 under No. EP 3 005 498, granted on March 7, 2018 and entitled "*thick disc laser amplification system and uses thereof*" (hereafter, collectively, the "**EP PATENT**") ;

*Paraphes des PARTIES/Abbreviated signatures of the PARTIES:*

	
-------------------------------------------------------------------------------------	-------------------------------------------------------------------------------------

1/5

- du brevet américain, dont la demande a été déposée le 20 mai 2014 sous le n° US 14/895,411 et publiée le 28 avril 2016 sous le n° US 2016/0118764, délivré le 6 février 2018 sous le n° US 9,887,512 et intitulée « *thick disc laser amplification system and uses thereof* » (ci-après, le « **BREVET US** ») ;
- du brevet chinois, dont la demande a été déposée le 20 mai 2014 sous le n° CN 2014 80031952.8 et publiée le 24 février 2016 sous le n° CN 105359358, délivré le 22 janvier 2019 et intitulée « *système d'amplification laser à disques épais et applications* » (ci-après, le « **BREVET CN** »).

Le BREVET EP, le BREVET US et le BREVET CN pourront, ci-après, être collectivement désignés les « **BREVETS** ».

**B.** La CEDANTE ne souhaitant plus participer aux frais afférents au maintien en vigueur des BREVETS, elle a manifesté sa volonté à la CESSIONNAIRE d'abandonner à son profit sa quote-part de propriété des BREVETS.

Conformément au règlement de copropriété conclu entre les PARTIES du 25 mars 2022 (ci-après, le « **REGLEMENT DE COPROPRIETE** »), la CEDANTE s'est engagée à céder à la CESSIONNAIRE sa quote-part de propriété des BREVETS.

**C.** Le présent CONTRAT a pour objet de formaliser la cession de la quote-part des BREVETS de la CEDANTE à la CESSIONNAIRE, et de préciser les droits et obligations des PARTIES en résultant.

**CECI ETANT EXPOSE, LES PARTIES CONFIRMENT CE QUI SUIT :**

**Article 1 :**

Par le présent CONTRAT, la CEDANTE cède à la CESSIONNAIRE, qui l'accepte, sa quote-part de propriété des BREVETS et l'ensemble des droits y afférents.

*Paraphes des PARTIES/Abbreviated signatures of the PARTIES:*

OP	GJA
----	-----

2/5

- the US patent, which application has been filed on May 20, 2014 under No. US 14/895,411 and published on April 28, 2016 under No. US 2016/0118764, granted on February 6, 2018 under No. US 9,887,512 and entitled "*thick disc laser amplification system and uses thereof*" (hereafter, the "**US PATENT**");
- the Chinese patent, which application has been filed on May 20, 2014 under No. CN 2014 80031952.8 and published, on February 24, 2016 under No. CN 105359358, granted on January 22, 2019 and entitled "*thick disc laser amplification system and uses thereof*" (hereafter, the "**CN PATENT**");

The EP PATENT, the US PATENT and the CN PATENT may hereafter collectively be referred to as the "**PATENTS**".

**B.** Wishing to avoid the costs relating to the maintenance into force of the PATENTS, ASSIGNOR has informed ASSIGNEE of its intention to abandon its share of ownership of the PATENTS in the favor of ASSIGNEE.

In accordance with the terms and conditions of the co-ownership agreement entered into between the PARTIES on March 25, 2022 (hereafter, the "**CO-OWNERSHIP AGREEMENT**"), ASSIGNOR has undertaken to assign to ASSIGNEE its share of ownership of the PATENTS.

**C.** The purpose of this AGREEMENT is to formalize the assignment of the share of ownership of the PATENTS from ASSIGNOR to ASSIGNEE, and to specify the rights and obligations of the PARTIES thereof.

**NOW, THEREFORE, THE PARTIES CONFIRM WHAT FOLLOWS:**

**Article 1:**

Through this AGREEMENT, ASSIGNOR hereby assigns to ASSIGNEE, who so accepts, its share of ownership of the PATENTS and all rights related thereto.

En application de ladite cession de quote-part de propriété des BREVETS de la CEDANTE à la CESSIONNAIRE :

- la CESSIONNAIRE est seule propriétaire des BREVETS ;
- la CESSIONNAIRE est subrogée à la CEDANTE dans tous les droits de cette dernière inhérents à la quote-part des BREVETS cédée, incluant notamment :
  - le droit de disposer seule et librement des BREVETS, en les exploitant personnellement et/ou par l'intermédiaire de tous tiers de son choix ;
  - le droit d'agir seule en justice afin de faire cesser toutes atteintes aux BREVETS, y compris pour les faits antérieurs à la cession de la quote-part des BREVETS de la CEDANTE à la CESSIONNAIRE.

**Article 2 :**

Les dispositions du présent CONTRAT et la cession de la quote-part de propriété des BREVETS de la CEDANTE à la CESSIONNAIRE entrent en vigueur à la dernière date de signature du présent CONTRAT par les PARTIES.

**Article 3 :**

Conformément aux dispositions du REGLEMENT DE COPROPRIETE, compte tenu de la volonté de la CEDANTE de ne plus participer aux frais de maintien en vigueur des BREVETS, la cession de la quote-part de propriété des BREVETS de la CEDANTE à la CESSIONNAIRE est consentie sans contrepartie financière additionnelle à celles prévues dans la cadre du REGLEMENT DE COPROPRIETE.

As a consequence of the said assignment of the share of ownership of the PATENTS of ASSIGNOR to ASSIGNEE:

- ASSIGNEE is the sole owner of the PATENTS;
- ASSIGNEE is subrogated to ASSIGNOR in all its rights inherent to the assigned share of the PATENTS, including in particular:
  - the right to freely dispose alone of the PATENTS, by using them commercially personally or through third parties of its choice;
  - the right to take alone legal actions in order to stop any infringement of the PATENTS, including for the acts anterior to the assignment of the share of ownership of the PATENTS from ASSIGNOR to ASSIGNEE.

**Article 2:**

The provisions of this AGREEMENT and the assignment of the share of ownership of the PATENTS from ASSIGNOR to ASSIGNEE enter into force on the last date of execution of this AGREEMENT by the PARTIES.

**Article 3:**

In accordance with the CO-OWNERSHIP AGREEMENT, considering that ASSIGNOR no longer wishes to participate in the maintenance costs of the PATENTS, the assignment of the share of ownership of the PATENTS from ASSIGNOR to ASSIGNEE is granted without any additional financial consideration than the ones provided within the scope of the CO-OWNERSHIP AGREEMENT.

*Paraphes des PARTIES/Abbreviated signatures of the PARTIES:*

	
-------------------------------------------------------------------------------------	-------------------------------------------------------------------------------------

3/5

**Article 4 :**

La cession de la quote-part de propriété des BREVETS est consentie par la CEDANTE à la CESSIONNAIRE sans autre garantie que celles consenties dans le cadre du REGLEMENT DE COPROPRIETE.

**Article 5 :**

Tous pouvoirs sont donnés au porteur d'un original ou d'une copie du présent CONTRAT pour faire procéder à son inscription auprès des Offices de propriété industrielle concernés.

**Article 6 :**

Le présent CONTRAT a été rédigé en Français et en Anglais.

Il est expressément convenu entre les PARTIES que la seule version française fera foi.

**Article 7 :**

Le présent CONTRAT est soumis au droit français.

**Article 8 :**

Tout différend entre les PARTIES sur la validité, l'interprétation et/ou l'exécution du présent CONTRAT sera soumis, à défaut de résolution amiable dans un délai raisonnable, à la compétence exclusive du Tribunal Judiciaire de Paris, FRANCE.

**Article 4:**

The assignment of the share of ownership of the PATENTS is granted by ASSIGNOR to ASSIGNEE with no other warranty than those provided within the scope of the CO-OWNERSHIP AGREEMENT.

**Article 5:**

All powers are granted to the holder of an original version or a copy of this AGREEMENT in order to have it registered before the concerned industrial property Offices.

**Article 6:**

The present AGREEMENT has been drafted in French and in English versions.

It has been specifically agreed between the PARTIES that the French version shall prevail and be binding for construction purposes.

**Article 7:**

This AGREEMENT is governed by French law.

**Article 8:**

Any dispute between the PARTIES in relation with the validity, interpretation and/or enforcement of this AGREEMENT shall be submitted, in the absence of amicable settlement between the PARTIES within a reasonable timeframe, to the exclusive jurisdiction of the First Instance Court of Paris, FRANCE ("Tribunal Judiciaire de Paris").

\* \*  
\*

\* \*  
\*

Paraphes des PARTIES/Abbreviated signatures of the PARTIES:

OP	JH
----	----

Fait en deux (02) exemplaires originaux, un (01)  
par PARTIE :

Made in two (02) original counterparts, one (01) per  
PARTY:

<b>CILAS</b> "CEDANTE / ASSIGNOR"	<b>ARIANEGROUP SAS</b> "CESSIONNAIRE / ASSIGNEE"
A Orléans, le 18/11/2024  <div data-bbox="310 537 753 684" style="border: 1px solid black; padding: 5px; width: fit-content; margin: 0 auto;"><p>Compagnie Industrielle des Lasers <b>CILAS</b> 8 Avenue Buffon 45100 ORLEANS Tél. : 02 38 64 15 55 - Fax : 02 38 76 02 49</p></div> <hr/> <p>Olivier PRAT</p>	Aux Mureaux, le 25/11/2024  <hr/> <p>Michel HAMMANN</p>

Paraphes des PARTIES/Abbreviated signatures of the PARTIES:

	
-------------------------------------------------------------------------------------	-------------------------------------------------------------------------------------

5/5